

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Budaya Religius melalui Tradisi Kepesantrenan Siswa di SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung” yang ditulis oleh Surayya Layyin Hamdiah dan dibimbing oleh Muhamad Zaini, MA

Kata Kunci : budaya religius, tradisi

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh pentingnya pelaksanaan budaya religius pada siswa, agar menjadi insan yang beriman dan bertakwa kepada Allah, menjadi siswa yang shalih-shalihah yang memiliki kepribadian terpuji. Persoalan yang muncul di tengah-tengah globalisasi dan perkembangan ilmu pengetahuan teknologi ini adalah terjadinya krisis spiritualitas pada diri anak-anak.. Tak jarang kita melihat adanya kriminalitas dan penyimpangan yang dilakukan anak-anak seperti perampokan, perjudian, tawuran antar sekolah, , kecanduan narkoba dan lainnya. Hal ini disebabkan karena tidak adanya keseimbangan antara nilai-nilai keagamaan pada diri individu dengan perkembangan zaman yang semakin maju. Untuk itu masalah akhlak atau moral memerlukan perhatian khusus sehingga mampu membentengi anak dari hal-hal yang tidak diinginkan. Dalam hal ini lembaga pendidikan termasuk SDI Sunan Giri Ngunut juga ikut berperan dalam membentuk insane yang beriman, bertakwa dan berakhlak melalui tradisi kepesantrenan.

Fokus masalah dalam penelitian ini : 1) Bagaimana perencanaan budaya religius melalui tradisi kepesantrenan siswa di SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung? 2) Bagaimana pelaksanaan perencanaan budaya religius melalui tradisi kepesantrenan siswa di SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung? 3) Bagaimana evaluasi perencanaan budaya religius melalui tradisi kepesantrenan siswa di SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung?

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Dengan menggunakan teknik analisa data yaitu analisis reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Penelitian ini juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan triangulasi, ketekunan pengamatan, memperpanjang pengamatan dan pengecekan teman sejawat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) perencanaan budaya religius melalui tradisi kepesantrenan diantaranya yaitu a) penjadwalan kegiatan-kegiatan kepesantrenan b) pembagian tugas guru dalam setiap kegiatan kepesantrenan c) penseleksian siswa kemudian dikelompokkan menurut kemampuan. 2) pelaksanaan budaya religius melalui tradisi kepesantrenan yaitu dengan a) pembiasaan shalat dhuhur dan dhuha berjamaah, b) kultum, c) membaca Al-Quran, d) melantunkan shalawat, 3) evaluasi budaya religius melalui tradisi kepesantrenan dengan cara a) pertemuan tiap bulan b) peninjauan langsung c) pembuatan presensi.

ABSTRACT

Thesis with the title "Implementation of religious Culture through traditions of Kepesantrenan students in SDI Sunan Giri Ngunut, Tulungagung " written by Surayya Layyin Hamdiyah and guided by Mohammed Zaini, MA

Keyword : religious culture, traditions

The research in this thesis based on the event by the importance of the implementation of the religious culture in students, in order to be faithful and righteous people to God, become a student Salih-shalihah that has a personality commendable. The question that arises in the midst of globalization and the development of science technology is the occurrence of a crisis of spirituality in children.. Often we see the existence of criminality and perversion that do kids like robbery, gambling, a brawl between the school, the, drug addiction and other. This is because the lack of balance between the religious values on the individual with the development of increasingly advanced ages. For that matter the morals or moral need special attention so that it is able to fortify children from things that are not desirable. In this case the institution including SDI Sunan Giri Ngunut also was instrumental in forming the insane who believe, cautious and adopting through the tradition of kepesantrenan.

Focus problem in this research : 1) How religius culture through planning tradition kepesantrenan student in SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung? 2) How the implemention of religious culture through planning tradition kepesantrenan in SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung? 3) How evaluation palnning religious culture through traditions of kepesantrenan student in SDI Sunan Giri Ngunut Tulungagung?

The research approach used is a qualitative approach. By using the methods of observation, interview and documentation. By using techniques of data analysis, namely data reduction analysis, presentation of data and the withdrawal of the conclusion. The study also checked the validity of the data by triangulation, persistence, extend the observation observation and checking friend colleague.

The results showed that 1) religious traditions through cultural planning kepesantrenan of them i.e. a) scheduling activities kepesantrenan b) Division of duties of teachers in any activity kepesantrenan c) penseleksian students then grouped according to ability. 2) implementation of the religious culture that is kepesantrenan by tradition with a) conditioning and praying Duha prayer in congregation, b), c) kultum read Al-Quran, d) chanting blessings, 3) religious traditions through cultural evaluation of kepesantrenan by way of a) meetings every month b) direct review c) creation of presence.

المخلص

البحث العلمى بالموضوع "تقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة لطلاب و الطالبات المدرسة الاءبتدائية الحكومية باكونير وونودادي بالتار. الكاتبة بالسّم سواريا لين حمديّة فى التعلّم التربيّة المدرّسة الاءبتدائية, الكّلية فى الجامعة التربيّة والدراسيّة الجامعة الاءسلامية الحكومية تولونخ اجونج التى ترشدها استاذ محمد زيني المجستير الاءسلامى .

كلمة الرائيسية : عمل, تقليد المعهد, القيم الدنيّة. هو التحقيق من امورهم لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة لتكون انسانا حسنة ولهم اخلاق الكريمة. كما فى زمان الان دراسة الدنيّة مهمه جدا خصّة لطلاب و الطالبات.

كان ثلاث نحوى للقيم الدنيّة يعنى "عقيدة, شريعة, اخلاق و لبد ان تكون مسلم لهم الاءيمان لعمل الصالح. وهو المدرسة الاءبتدائية الحكومية باكونير وونودادي بالتار يستعملون تقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة. المركز التحقيق هم

1- كيف الطريقة لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة؟ 2- كيف الاءجراء لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة؟ 3- كيف التثمين لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة؟

الاءغراض التحقيق هو: ليبين الطريقة لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة, ليبين الاءجراء لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة, ليبين التثمين لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة هذا التحقيق التحليل القيمى وهم يستعملون الطروق يعنى طريقة مراقبة, طريقة مقابلة, لينل تقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة. فائدة طريقة وثيقة لينل الاءخبار عن وسائل و كسف الدرجة.

الحاصل من التحقيق يعنى: يحدد عن البرامج المعهد ثم يقسم البرامج المعهد ويختار الطلاب فى القراءة القرآن, الاءحراء لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة. كانت الطريقة المتنوعة يعنى: صلاة الضحى و الظهر بالجمعة, يقرأ القرآن قبل أن تدخل دراسيّة, يتعلم كتب الصفراء و العبدية ثم تحلل اكبر و المجلس الذكر و زيارة القبر, التثمين لتقليد المعهد فى كلّ جهد القيم الدنيّة, كانت كسف الدرجة من امتحان يعنى صلاة الضحى و الظهر بالجمعة,

يقرأ القرآن قبل أن تدخل دراسية, يتعلم كتب الصفراء و العبدية ثم تطل اكبر و المجلس
الدكرو زيارة القبر, و الحاصل يعطالنتجاح فى دراسة الدنية.